

令和5年(2023年) 11月7日

お客様各位

閉店のご挨拶

銀座若松 店主

謹啓

惜秋の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
平素はひとからぬお引き立てを賜り心より御礼申し上げます。

さて、お陰様で当店は、明治27年の創業より130年にわたり、この地で営業を続けてまいりましたが、ギンザコアビルの建て替えに伴い下記日程をもちまして閉店いたすこととなりました。

日清戦争開戦の年に開業し、東京大震災や太平洋戦争の東京大空襲を乗り越えることが出来たのも皆様の支えがあったからこそです。高度経済成長期やバブル期を迎え、当店はこの波に乗り、財を成すことが出来ませんでした。華やかな銀座を皆様と楽しむことが出来ました。近年の感染症の拡大により、皆様からの励ましの言葉を沢山頂戴し、苦境下でも営業を続けていく活力になり、感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございました。

最後に、これまでのご愛顧ご厚情に深く感謝申し上げますと共に、皆様の末長いご多幸をお祈りいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

日程：令和5年12月30日（土曜日）もって閉店します。

敬白

※現在、店舗の移転先や新規店舗について検討しておりますので、詳細が決まり次第、当ホームページで告知致します。

※また、テナント・百貨店催事・各種イベントへの出店のご依頼等がございましたら、下記メールアドレスにご連絡下さい。

E-mail：info@ginza-wakamatsu.co.jp